



# 上高瀬小だより

6月

〈発行〉  
三豊市立  
上高瀬小学校



## プール開き!



6月7日(水)、プール開きの日を迎えました。まず、朝の時間に、全校生そろってのプール開き集会をプールで行いました。集会では、体育委員会の子どもたちが、気を付けて欲しいことや、めざして欲しい各学年の目標を知らせてくれました。また、7日はプール開きの日ということで、全学年がプールに入る時間を設けました。水泳学習は、1ヶ月半ほどと短い期間なので、自分なりのめあてをたてて、安全に気を付けながら取り組んで欲しいと思います。



2023/06/07



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

## 香川用水分水工施設見学

6月9日(金)、4年生が校外学習に出かけました。出前授業で教わった香川用水について、東西分水工施設を実際に見ながら説明を聞き、ますます興味がわいた4年生は、たくさんの質問をしていました。



2023/06/09



2023/06/09

## ありがとうございました！

### 読み聞かせ



P T Aふれあい委員会の方々による読み聞かせがスタートしました。1回目は、1年生と2年生が楽しみました。「楽しさ」はもちろんですが、読み聞かせには、「感情が豊かになる」「想像力を育む」「集中力がつく」「言葉の力が伸びる」など様々なよさがあるとされているようです。ふれあい委員会の方々にはお手数をおかけしましたが、ご協力ありがとうございました。

### リサイクル活動



6月4日（日）P T Aリサイクル活動が実施されました。新聞紙や雑誌、アルミ缶、空き瓶、段ボールなどたくさんのリサイクル品が集まりました。ご協力くださった、P T A役員のみなさま、保護者のみなさま、地域のみなさま、ありがとうございました。また、高瀬中学校2年生や小学生の協力もとても助かりました。ありがとうございました。なお、今回より今まで中学校分だった紙パックが小学校分になるということで、置き場所を急に変更しましたが、対応いただけ、重ねて感謝申し上げます。

### 町探検（2区）

雨のため2回も延期になった3年生の2区探検に、6月5日（月）によりやく出かけることができました。2区では、知新小学校跡地と亀山神社で、ふるさとの会の方から歴史などを教わることができました。町探検にご協力くださったみなさま、ありがとうございました。

